

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL MARS 2021

L'ANNEE DE LA FAMILLE

Cette année commencera le 19 mars soit 5 ans après jour après jour la publication de l'exhortation apostolique « Amoris Laetitia » (la joie de l'amour).

Le pape François a choisi la fête de la Sainte Famille pour annoncer qu'il consacrerait une année spéciale à la famille, du 19 mars 2021, jour de la saint Joseph au 26 juin 2022 (date de la rencontre mondiale des familles à Rome). En 2021, cette année de la famille s'ajoute à l'année jubilaire de saint Joseph proclamée le 8 décembre dernier par le Pape.

« Une famille doit être d'abord une maison de prière où se régénèrent les relations dans l'amour et le pardon.

Il y a trois mots qui font qu'une famille va bien :

S'il te plaît, merci, pardon.



Ce n'est pas une famille si on ne finit pas la journée par faire la paix » (Pape François).

Le premier objectif de cette année est de faire expérimenter que l'Évangile annoncé et vécu en famille est une joie qui remplit le cœur et toute la vie.

Une famille qui découvre et éprouve la joie d'avoir un don et d'être un don pour l'Église et la société peut devenir une lumière dans les ténèbres du monde.

Un autre objectif est de proclamer la valeur précieuse du sacrement du mariage qui a en soi une force transformatrice pour l'amour humain.

Le Vatican propose différents outils pour le renforcement de la préparation au mariage couplée à la préparation du baptême, l'accompagnement des couples en crise, le lancement d'initiatives d'accompagnement et de discernement des familles blessées.

Il y a beaucoup d'enjeux pour l'avenir pour la mission d'évangélisation ; le pape a, par ailleurs, rendu hommage aux personnels soignants, en particulier aux couples et familles rencontrant des difficultés dans le contexte de la pandémie.

« Mes pensées vont aux familles qui, ces derniers mois, ont perdu un conjoint ou ont été éprouvées à cause de la pandémie. Je pense aussi aux médecins, aux infirmières et à tous les personnels soignants dont l'engagement en première ligne contre la diffusion du virus a eu des répercussions significatives sur la vie familiale ». a-t-il déclaré.

